

Jahresrückblick Abteilung Tischtennis

Im Sportjahr 2018/19 gingen wir mit drei Herren- und einer Damenmannschaft in die Saison. Die 1. Herrenmannschaft hatte das Ziel in der Kreisliga oben mitzuspielen. Die 2. Herrenmannschaft wollte als Aufsteiger den Klassenerhalt in der 2. Kreisklasse schaffen. Die 3. Herrenmannschaft trat in ihrer ersten Saison in der Sonderklasse an und die Damenmannschaft spielte, ebenfalls als Neuling, in der Damen Kreisliga.

1. Mannschaft steigt auf in die Bezirksklasse

Nach einer deftigen 3:9 Niederlage am ersten Spieltag gestalteten wir die Hinrunde in der 1. Mannschaft so wie erwartet. Lange Zeit waren wir sogar Tabellenführer. An den letzten beiden Spieltagen konnten wir gegen die direkten Tabellennachbarn krankheitsgeschwächt nur einen Punkt einholen, was zur Winterpause letztendlich den zweiten Tabellenplatz hinter dem FC Weickartshain bedeutete. Durch die Verstärkung durch Michael Stein in der Rückrunde änderten wir unsere Zielsetzung und wollten nun den Aufstieg schaffen. Dies gelang uns letztendlich auch mit 9 Siegen und einem Unentschieden, sodass wir am Ende souverän Meister wurden, mit 5 Punkten Vorsprung auf den FC Rüdtingshausen. Beteiligt an den Spielen waren Heiko Gerlach, Michael Prost, Michael Stein, Holger Frank, Uwe Brill, Heiko Stelz und Andreas Rupp, sowie auch die Spieler der 2. Mannschaft.

Im Pokal konnten wir uns mit Siegen gegen Grüningen und Ruppertsburg bis ins Halbfinale vorspielen. Dort unterlagen wir dann aber in einem hochklassigen Spiel knapp dem späteren Pokalsieger FC Rüdtingshausen mit 2:4.

2. Mannschaft schafft den Klassenerhalt

Mit der 2. Mannschaft starteten wir furios mit 6:2 Punkten in die neue Spielklasse. Bis zur Winterpause sollten dies aber die einzigen 6 gehalten Punkte sein. Gerade zum Ende hin gab es ärgerliche Niederlagen gegen Tabellennachbarn aufgrund krankheitsbedingten Spielermangels. Trotzdem belegten wir mit 6:16 Punkten einen Nichtabstiegsplatz. In der Rückrunde verstärkten uns dann die Neuzugänge Dennis Haugut und Peter Sames. Am Ende belegten wir mit 14:30 Punkten den 8. Tabellenplatz. In die Mannschaft integriert wurden mit Torben Schwab, Leon Fink und Maxi Ehrnsperger drei Spieler aus dem Jugendbereich. Mit 24 Siegen bei 21 Niederlagen konnten sich die drei sehr gut in der Klasse behaupten. Im Doppel blieben Leon Fink und Torben Schwab sogar ungeschlagen. Weiterhin am Erfolg beteiligt waren Julian Stein, Tobias Wolf, Robert Stelz, Enrico Timm, Robin Möbus, Andreas Rupp, sowie die Spieler aus der 3. Mannschaft.

3. Mannschaft und Damen sammeln Spielpraxis

Es war für die meisten Spieler/innen der 3. Herrenmannschaft und der Damenmannschaft die erste Tischtennissaison. Im Fokus lagen hierbei nicht die Siege, sondern dass jeder Wettkampferfahrung sammeln kann, um sich individuell, als auch als Mannschaft, zu verbessern. Die 3. Mannschaft spielte dabei in der Sonderklasse. Besonders daran ist, dass eine Mannschaft aus 3 oder vier Spielern bestehen kann. In dieser dieser Klasse gibt es

auch keinen Auf- und Abstieg. Von der Leistungsstärke ist die Klasse bunt gemischt, von guten Spielern bis zu Anfängern. Mit dem 9. Tabellenplatz bei 2:30 Punkten belegten wir hierbei den letzten Platz. Trotzdem war die Moral gegen die meist stärkeren Spieler immer gut und es kam auch halbwegs jeder zu seinem persönlichen Erfolgserlebnis. Beteiligt waren die Spieler Martin Krätschmer, Rolf Prochaska, Dean Bös, Benjamin Schunk, Robert Stelz, Thomas Sadler, Uli Hartleb, Michael Rahn und Leon Geyer. Als erfolgreichster Spieler konnte sich Jan-Philipp Krätschmer als Jugendergänzungsspieler mit insgesamt 10 Siegen bei 13 Niederlagen hervortun.

Selbstgestecktes Ziel der Damenmannschaft war es, nicht Letzter zu werden. Unterstützt von den Mädels unserer starken Jugendmannschaft war dies auch durchaus realistisch und wurde am Ende mit 8:28 Punkten auch erreicht. Hervorzuheben ist, dass die Damenmannschaft wohl auch die trainingsfleißigste aller Inheidener Mannschaften war und sich immer wieder gerne Tipps und Anregungen einholte. Ebenfalls hervorzuheben ist die Halbfinalteilnahme im Pokalwettbewerb, die mit 1:4 gegen Lumda verloren wurde. Beteiligt an der Damenmannschaft waren Bianka Stübgen, Christina Krätschmer, Petra Engel und Angela Möbus, sowie die Jugendspielerinnen Katharina Krätschmer, Eileen Möbus und Paula Engel.

Ausblick

Vier Neuzugänge gibt es in der neuen Saison. Martin Hlozanka vom TV Trais Horloff wird unsere 1. Mannschaft in der Bezirksklasse verstärken. Michael und Moritz Münch, ebenfalls vom TV Trais Horloff kommen in der 2. Mannschaft zum Einsatz und Marco Weil vom TSV Utphe wird in der 3. Mannschaft spielen. Die 3. Mannschaft startet in der neuen Saison als 6er Mannschaft in der dritten Kreisklasse. Die Damenmannschaft bleibt unverändert. Leider müssen wir mit Peter Sames einen Abgang verbuchen, der zu seinem Heimatverein TTG Mücke wechselt.

Wir sehen auf jeden Fall positiv in die neue Runde und stellen uns gerne den Herausforderungen. Wenn möglich werden wir den Trainingsbetrieb noch weiter optimieren, hierzu steht uns nun auch freitags eine Hallenzeit in der Gesamtschule Hungen zur Verfügung. Außerdem sind wir im Gespräch mit einer Trainerin, von der wir uns ebenfalls wertvolle Anregungen erhoffen.

Mit sportlichem Gruß
Heiko Gerlach
Abteilungsleiter Tischtennis